

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

PENGARUH KEPEMILIKAN SAHAM PEMERINTAH, *LEVERAGE*, PROFITABILITAS DAN UKURAN PERUSAHAAN TERHADAP LUAS PENGUNGKAPAN *CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY* (STUDI EMPIRIS PADA PERUSAHAAN BUMN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA)

Oleh :

ANTIN MARIYANTIN
11371206573

Penelitian ini bertujuan untuk menguji bukti empiris sejauh mana pengaruh kepemilikan saham pemerintah, *leverage*, *profitabilitas* dan ukuran perusahaan terhadap luas pengungkapan tanggung jawab sosial. Metode penelitian menggunakan metode kuantitatif. Populasi penelitian ini adalah perusahaan BUMN yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada tahun 2010-2014. Pemilihan sampel dengan metode purposive sampling. Sampel sebanyak 6 perusahaan dengan lima tahun pengamatan. Sehingga total sampel pengujian adalah 30. Jenis data adalah data sekunder. Analisis data menggunakan uji asumsi klasik dan pengujian hipotesis menggunakan analisis regresi data panel (*pooled data*) menggunakan alat bantu EVIEWS 9. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa perhitungan hipotesis secara parsial yaitu profitabilitas berpengaruh signifikan terhadap pengungkapan CSR sedangkan kepemilikan saham pemerintah, *leverage*, dan ukuran perusahaan tidak berpengaruh signifikan terhadap pengungkapan CSR. Untuk hasil pengujian secara simultan antara kepemilikan saham pemerintah, *leverage*, *profitabilitas* dan ukuran perusahaan secara bersama-sama berpengaruh terhadap luas pengungkapan CSR. Dari hasil penelitian ini juga diperoleh Koefisien Determinasi (R^2) dengan nilai 0,381271 atau 38,12% yang berarti bahwa pengungkapan CSR dapat dipengaruhi oleh kepemilikan saham pemerintah, *leverage*, *profitabilitas* dan ukuran perusahaan sebesar 38,12% sedangkan 61,88% sisanya merupakan varian yang tidak dijelaskan dalam penelitian ini.

Kata Kunci: **Kepemilikan Saham Pemerintah, *Leverage*, *Profitabilitas*, Ukuran Perusahaan, Pengungkapan CSR.**